

# JIS.CO.ID

## Kapolsek Surade Iptu Ade Hendra Hadiri Pembentukan Panitia PHBN di Surade

Sukabumi - [SUKABUMI.JIS.CO.ID](http://SUKABUMI.JIS.CO.ID)

May 14, 2024 - 09:57



*Kapolsek Surade Iptu Ade Hendra Hadiri Pembentukan Panitia PHBN di Surade*

Pada hari Selasa, tanggal 14 Mei 2024, Aula Kecamatan Surade Kabupaten Sukabumi menjadi saksi perhelatan penting dalam persiapan menyambut Peringatan Hari Besar Nasional (PHBN) tingkat Kecamatan. Dalam suasana

penuh semangat, Kapolsek Surade, IPTU Ade Hendra S.Pd, dan Bhabinkamtibmas Kelurahan Surade turut memeriahkan rapat koordinasi (rakor) pembentukan Panitia PHBN.

Rakor ini bukan sekadar pertemuan rutin, melainkan momentum untuk memastikan bahwa persiapan menyambut momen bersejarah bagi bangsa ini berjalan dengan sempurna. Dengan keterlibatan kepanitiaan tahun sebelumnya, harapan akan kesuksesan dan keberhasilan semakin membara.

"Kegiatan ini tidak hanya sekedar formalitas, tetapi juga wujud nyata dari komitmen kita dalam menyongsong peringatan penting bagi bangsa. Kepedulian dan kerjasama dari semua pihak menjadi kunci utama dalam meraih kesuksesan," ujar IPTU Ade Hendra S.Pd dengan penuh keyakinan.

Tak hanya itu, kegiatan berlangsung dengan lancar dan tertib, mencerminkan kematangan serta profesionalisme para peserta. Dalam suasana yang akrab, ide-ide segar pun bermunculan, menggambarkan semangat juang yang tinggi untuk menyukseskan acara tersebut.

"Kami optimis bahwa dengan semangat dan kerjasama yang sama, peringatan Hari Besar Nasional di Kecamatan Surade akan menjadi sorotan positif, tidak hanya bagi masyarakat lokal, tetapi juga bagi seluruh negeri," tambahnya.

Dengan demikian, langkah awal yang penuh semangat ini diharapkan dapat menjadi landasan kokoh dalam membangun momentum yang berkesan, menjadikan Peringatan Hari Besar Nasional sebagai panggung kebanggaan dan inspirasi bagi semua. Semoga kebersamaan dan semangat ini terus menyala, menerangi langkah kita dalam menjalani perjuangan bersama untuk negeri tercinta.